

# 天空に羽ける



令和5年度日之影中学校だより



2月号

校長

藤田 雅元

## 職場体験学習発表会！

2月2日（金）に、2年生が職場体験学習発表会を行いました。この職場体験学習の主な目的として、① 働く人の姿を見ること。② 職場の方々からのお話を聞くこと。③ 働くということを考えること。の3つがありました。職場体験学習から ① 体験学習をどう感じたのか。② 体験学習をどう考えたのか。③ これから、どうしていきたいのか。を発表してくれました。

今回の職場体験学習発表会に向け、2年生は率先して練習に取り組み、一致団結して頑張ってきました。発表内容はもちろんですが、「自分の考えをしっかり述べることができたこと。」が大きな収穫でした。頼もしい3年生になってくれると確信した一日でした。

最後になりましたが、職場体験学習発表会には、日之影町教育委員会教育長 橋本 範憲様、学校運営協議会委員の皆様、職場学習でお世話になった各事業所の方々のご協力と、保護者の皆様の支えがあって行うことができました。本当にありがとうございました。



## 総合的な学習発表会！

1年生は、総合的な学習の時間に1年間かけて日之影町について学習してきました。その学習内容を、毎日の授業で使っているタブレット端末を駆使して発表しました。内容はもちろんですが、大ききめの写真や文字を大きくしたり、ゆっくり話したりするなど、聞き手の立場に立ったプレゼンテーションでした。



# 給食感謝集会実施

1月22日（月）姫野 凜さん、甲斐 葉愛さんによる司会のもと、給食感謝集会を行いました。栄養バランスが取れた献立を考えてくださる長沼先生、いつもおいしい給食を作ってくださる調理員の方々に向けて花束と寄せ書きを贈りました。

次に、中村牛乳の小山様による「牛乳が生産され、生徒の皆さん的手元に届くまで」についてお話をいただきました。小山様のお話の中で特に印象的なことは、小山様は、毎週、月・水・金曜日には、会社を23時に出発され、五ヶ瀬町、高千穂町、日之影町にそれぞれ配達しているとのことでした。このような生活を十数年されているとのことで、生徒のみなさんは自分たちが寝ている間に、働いている方が身近にいることに驚いていました。ある生徒から、睡眠時間について問われると、小山様は、「3.5時間から4時間位」と答えられました。これにも、生徒の皆さんは驚いていました。

給食は、様々な方々の支えがあることを再確認するとともに、これからも、今ある給食を当たり前だと思わずに、作ってくださる方々への感謝の気持ちと生産者の方々への感謝の気持ちを忘れずありがとうございます。



## 「第40回 町民のつどい」2名表彰！

2月4日（日）に、「第40回町民のつどい」が開催されました。「功労者表彰」の一人として、鶴留 大雅さん（2年生）が表彰されました。その理由として、昨年、11月に開催された「令和5年度第47回宮崎県中学校秋季体育大会陸上競技の部」の共通走り幅跳び競技において、西臼杵代表として出場し、記録：5m68cm 見事、優勝したことです。次に、中学生を代表して、青少年意見発表を飯干 蔵人さん（2年生）が、「日本の伝統神楽について」と題し、神楽の舞手の一人として神楽に参加することを通して、その伝統文化の継承の大切さを、原稿のすべてを暗記し、ゆったりとした口調の中に、抑揚を付けながら堂々と発表しました。

受賞、おめでとうございます。益々の活躍を期待しています。

